



Mi Universidad

Nombre del Alumno: Marco Antonio Méndez Ventura

Nombre del tema:

Parcial 4

Nombre de la materia Estimulación temprana

Nombre del profesor Jazmín

Nombre de la Licenciatura psicología

Cuatrimestre 4

TIPOS DE JUEGOS Y ACTIVIDADES PARA ESTIMULAR A LOS NIÑOS



Quando quieres estimular la atención de los niños es muy importante que también consideres trabajar en diferentes actividades y áreas.

Las actividades de asociación visual son aquellas en las cuales el niño debe encontrar la pareja. Esta además de estimular la atención exige constancia y concentración.



Las actividades en las cuales se deben percibir las diferencias de dos dibujos hacen parte también de las herramientas que puedes usar para estimular la atención. Se recomienda a mayores de 4 años

Aquellas tareas donde se identifica en un conjunto de imágenes aquella que no se relaciona, identificando intrusos, es muy efectiva



LA ACTITUD DE LOS PADRES, MADRES Y MAESTROS FRENTE AL JUEGO.



Los beneficios del juego en el aprendizaje no implican que sea una actividad de uso exclusivamente escolar.

El maestro debe procurar desarrollar una serie de actitudes en su papel de animador del juego.



Debe adquirir una posición de discreción y hábil observador y conductor del juego, descubriendo las actitudes y capacidades de los alumnos.



Jugar con los hijos supone muchos beneficios para la relación entre ambos. Compartir la experiencia de juego con sus hijos es una oportunidad privilegiada para los padres para establecer puentes y vínculos con ellos.



CONSTRUCCIÓN DE JUEGOS Y MATERIALES PARA LA ESTIMULACIÓN TEMPRANA.



Muñecos de trapo y de plástico o goma con diferentes texturas, para que al jugar con ellos sus manos se adapten a los distintos materiales.

Juguetes ruidosos o sonoros, servirán para llamar su atención y que gire la cabeza en busca del sonido.



Cubos de colores, esponjas de distintas texturas, cajas pequeñas de cerillas. Estos objetos se adaptan a sus manos y pueden agarrarlos y soltarlos.

Es muy importante que al bebé le llamen la atención los objetos para que quiera moverse y acercarse a ellos y así estimularlo a realizar los ejercicios.



